

**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

December 9 - December 23, 1988

88 / 21

9 décembre - 23 décembre 1988

EX-2

NCR

88-861

EX-2

RCN

88-861

Director

**Commercial Services Industries Directorate
Services Industries and Consumer Goods Branch
Industry, Science and Technology Canada**

As Director, you will work closely with the service industries to enhance their international competitiveness. You will build an information bank on the service industries and act as spokesperson for these industries with other federal departments and other levels of governments. A major challenge will be to analyse and interpret the program and policy implications of a new body of economic research on the service sector.

This job requires experience in economic and industrial policy development along with experience in intergovernmental policy and program development.

This bilingual non-imperative (BBB/BBB) position will be of interest to persons at the EX-1 level, its equivalents, and higher.

**Economic Development Portfolio
(613) 992-5353**

Directeur

**Direction des industries de services commerciaux
Direction générale des industries des services et des
biens de consommation
Industrie, Sciences et Technologie Canada**

Le directeur doit travailler en étroite collaboration avec les industries de services pour rehausser leur pouvoir concurrentiel au niveau international. Il doit mettre sur pied une banque d'information sur les industries de services et agir comme interlocuteur principal pour ces industries auprès des autres ministères fédéraux et d'autres paliers de gouvernement. Un des grands défis qu'il devra relever sera d'analyser et d'interpréter les incidences des politiques et des programmes des nouveaux organismes de recherche économique dans le secteur des services.

Le titulaire du poste doit posséder une expérience de l'élaboration de politiques économiques et industrielles ainsi qu'une expérience de l'élaboration de politiques et de programmes intergouvernementaux.

Ce poste bilingue, nomination non impérative (BBB-BBB), s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau EX-1, d'un niveau équivalent ou d'un niveau supérieur.

**Portefeuille de développement économique
(613) 992-5353**